EUDS Mi Universidad

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: Maritza Itzel López Luna.

TEMA: problemas del sistema musculo esquelético en el adulto y problemas infecciosos en el adulto.

PARCIAL: I

MATERIA: Enfermería del adulto.

NOMBRE DEL PROFESOR: Rubén Eduardo Domínguez García

LICENCIATURA: Enfermería.

CUATRIMESTRE: 6



NOSOLOGÍA DE LESIONES PRODUCIDAS POR TRAUMATISMOS Y VIOLENCIAS.

La traumatología es la parte de la medicina que ve las lesiones producidas a los tejidos por culpa de un agente mecánico externo.

Podemos encontrar los siguientes tipos de lesiones:

Contusiones: son los simples golpes, mas o menos profundos. Se manifiestan de forma de equimosis o de hematoma.

Heridas: cuando nos encontramos ante una herida hay que valorar la posible presencia de una lesión asociada ya sea en los tendones o en los nervios.

Lesiones musculares: son simplemente contusiones o roturas fibrilares, parciales o totales.

Lesiones articulares: son alteraciones traumáticas en la unión articular entre dos huesos se dividen en; contusiones, distención de ligamentos/esguinces y luxaciones/subluxaciones.

Donde el esguince es una ruptura incompleta de un ligamento o de un complejo de ligamentos.

Rotura de ligamentos es la perdida total de funciones de un ligamento para ligar dos huesos.

Una luxación perdida de la congruencia completa entre superficies articulares de una articulación.

Fracturas: es la perdida de continuidad de la sustancia ósea.



CONTUSIONES.

Ruptura total o parcial de un hueso por diversas causas, lo más común es que se deba un accidente, una caída fuerte o una lesión deportiva.

Existen tipos de forma de clasificar:

Fractura completa: el hueso se rompe dos partes.

Fractura en tallo verde: el hueso se rompe, pero no se separa en dos partes, común en los niños.

Fractura simple: el hueso se quiebra, por una parte.

Fractura conminuta: el hueso se quiebra en más, de una parte, o se estilla.

Fractura abierta: el hueso sobresale a través de la piel.

Fractura cerrada: hay rotura, pero no sobresale el hueso sobre la piel.

Fracturas por estrés: son las que se dan al ejercer presión de forma repetitiva de los huesos.

Síntomas, deformación de la zona, hinchazón, entumecimiento y movimiento limitado.

FRACTURAS DE LA BASE DEL CRANEO.

Las personas que tienen estas fracturas son ingresadas al hospital, se les indica el reposo en cama y elevación de cabeza, hasta que se le detenga el líquido cefalorraquídeo.

Fracturas de cráneo con hundimiento en este tipo de fractura los huesos ejercen presión hacia el interior del cerebro y lo lesionan.

Fracturas de cráneo en niños en esto las membranas que rodean al cerebro salen en algún caso a través de una fractura y quedan atrapadas.



El saco se desarrolla durante 3 a 6 semanas y es la primera evidencia que hay una fractura en el cráneo.

ATENCION DE ENFERMERIA EN PROBLEMAS DEL SISTEMA MUSCULO ESQUELETICO.

Sistema que se ocupa en el movimiento de nuestro organismo y son grupos de huesos unidos por articulaciones.

Sus funciones del sistema esquelético es el sostén, protección, movimientos, homeostasis, producción de células sanguíneas y almacenamiento de triglicéridos.

Cuidados de enfermería son aliviar el dolor, cambios de la dieta, hábitos higiénicos, ejercicio, disminuir la posibilidad de traumatismo e información.

ATENCION DE EMERGENCIA.

Es fundamental contar la capacidad operativa durante y después de una contingencia y desastre lo que implica organización técnica y administrativa.

La misión es desarrollar las acciones de atención medica organizada, integral oportuna, eficiente y eficaz a la población demandante y afectada.

En la visión es establecimiento de salud modelo que ante la presencia de fenómenos destructivos y epidemiológicos.

ATENCION DOMICILIARIA.

Es el tipo de asistencia o cuidados que se presentan en el domicilio del paciente debido a que no pueden llegar a un centro de salud que le corresponde.



Según la Organización Mundial de la Salud es aquella modalidad de asistencia programada que llega a domicilio del paciente.

También es cuando el paciente necesita monitorización, ajustes de fármacos, cambios de vendajes y fisioterapia limitada.

ATENCION CLINICA.

constituye en un reto actual para los sistemas de atención de primer nivel, el propósito de esta comunicación es informar acerca de la importancia de atención clínica gerontológica, que permita identificar las necesidades de la salud.

La historia clínica gerontológica constituye una forma de registro de las actividades del gerontólogo, como documento legal e indispensable para su práctica profesional.

LOS PROBLEMAS DE ORIGEN INFECCIOSO Y EL PROCESO DE ATENCION DE ENFERMERIA.

Son trastornos provocados por organismos, como bacterias, hongos o parásitos muchos organismos viven en y de nuestro cuerpo.

Algunas enfermedades infecciosas se pueden trasmitir de una persona a otra.

Sus síntomas son fiebre, diarrea, fatiga y dolores musculares.

TUBERCULOSIS.

es una enfermedad infecciosa que es causada por el mycobcterium tuberculosis, se trasmite a través del aire por minúsculas gotas que contienen los basilios, los



síntomas son cansancio intenso, malestar general, pérdida de peso, sangre en los esputos y tos seca persistente. Existen dos tipos pulmonar y extrapulmonar. La pulmonar es la que se aparece después de la infección, en los cuidados de enfermería es aislamiento aéreo, control de signos vitales, oxigenoterapia y valoración del estado nutricional.

GASTROENTIRITIS.

es una infección o inflamación de la mucosa del estómago y del intestino que puede estar causada por virus, alimentos contaminados o medicamentos.

Ya que se puede producir por tres tipos de microorganismos, virus, paracitos y bacterias.

Para poder ver que virus esta ocasionando la gastroenteritis es realizar un examen de heces.

Para su tratamiento se necesita un reposo alimenticio y reposición de agua con electrolitos con sueros orales.

MENINGITIS.

Es el proceso inflamatorio agudo del sistema nervioso central que es causado por microorganismos que afectan las leptomeninges.

Es precedida de la colonización de la nasofaringe por las bacterias, desde donde pasa a través de la sangre o por soluciones de continuidad al sistema nervioso central.

HAPATITIS VIRAL.

Enfermedades transmisibles agudas y crónicas, que han alcanzado gran importancia en todo el mundo.



La morbilidad y mortalidad es considerada como un lugar significativo, ya que se considera un problema de salud pública.

Produce una inflamación aguda en el hígado que trae como consecuencia una enfermedad clínicamente que es caracterizada por fiebre y síntomas gastrointestinales.

INFECCION DE LAS VIAS URINARIAS.

Infección que se produce en cualquier parte del aparato urinario que son riñones, uréteres, la vejiga y uretra.

Las mujeres son las propensas una infección que los hombres.

Estos suelen ocurrir cuando ingresan bacterias en las vías urinarias a través de la uretra y comienza a multiplicarse a través de la vejiga.

INFECCIONES DE TRANSMICION SEXUAL.

Infecciones que se trasmite a través de una persona a otra a través del contacto sexual. Sus causas son por las bacterias, hongos, parásitos y virus.

Pueden ser la clamidia, herpes genital, gonorrea, VIH SIDA, sífilis y tricomoniasis.

MICOSIS.

Son infecciones de las superficies del cuerpo originadas por los hongos y pueden ser persistentes si no son tratados.

Los hongos pueden contaminar el cuerpo por diferentes vías, la fuente de contaminación puede ser por otro humano, animal o puede estar en la tierra.

los signos que padece el paciente es una infección micótica en la piel que pueden ser dermatofitosis del

cuerpo, dermatofitosis del cuero cabelludo y del pie atleta.



El tratamiento por hongos puede ser prolongarse de una a tres semanas.

Bibliografías.

Antología de la UDS.



